



Cerró Jorge Álvarez Máynez su precampaña en Monterrey, Nuevo León, y asegura que dará la vuelta a la contienda para convertirse en presidente de México por Movimiento Ciudadano

POR RICARDO ALANÍS



Penas severas a delincuentes y un nuevo México justo, prometió el aspirante emecista Jorge Álvarez Máynez.

FOTO: CUARTOSURIO

Mediante un escueto evento que duró menos de 40 minutos, Jorge Álvarez Máynez cerró su precampaña a la Presidencia de la República por Movimiento Ciudadano (MC), en el que dijo que confía en que en tres meses de campaña le dará la vuelta a las encuestas y que en el gobierno hará que los delincuentes "sientan su propio infierno".

Ante unos 4 mil asistentes al evento que se desarrolló en la Explanada Cultural, a espaldas del Palacio de Gobierno, Álvarez Máynez dijo que al ganar la Presidencia de inmediato ordenará cerrar la refinería de Petróleos Mexicanos (Pemex) en el municipio de Cadereyta, que junto con decenas de empresas privadas son la principal fuente de contaminación en Nuevo León.

"La nueva política ya llegó a México y aunque les cueste, en tres meses de campaña le vamos a dar la vuelta a la contienda presidencial. Este país va a tener un

# CIERRE 'NARANJA' MUY REGIO

presidente, va a tener una nueva era de esperanza, de alegría y de verdadera felicidad... Que viva México", dijo en su discurso.

**Invitó a los mexicanos a soñar**

"Le vamos a quitar el país de las manos a los delincuentes,

en el México nuevo no hay derecho de piso. A los delincuentes que se metan con las mexicanas y los mexicanos, los vamos a hacer que sientan el infierno en vida. El México nuevo es un México con prosperidad, no es casualidad que los estados que más generan empleos en este país, sean

Nuevo León y Jalisco, empleos bien pagados".

"Yo le digo a Samuel García que la refinería de Cadereyta tiene los días contados, en Monterrey y en Nuevo León, porque nuestros hijos no van a respirar veneno por culpa de la dirigencia de la vieja política", comentó.

En el templete en el que se realizó el evento estuvieron presentes, además del aspirante, Mariana Rodríguez, esposa del gobernador Samuel García, y precandidata de MC a la alcaldía regia.

También, el dirigente nacional de este partido, Dante Delgado; el precandidato a la alcaldía de Guadalupe, Héctor García y el alcalde de Monterrey, Luis Donaldo Colosio.

Hubo tres cosas que llamaron la atención, que Samuel García no subió al templete, que Colosio y Dante Delgado no fueron contemplados para hacer un pronunciamiento, y que Colosio no vistió de naranja, traía una chamarra azul y un pantalón negro.

Previo al evento, decenas de personas conformaron el ya común "acarreo", mediante unidades del transporte urbano, que fueron estacionados en calles y avenidas aledañas al Palacio de Gobierno.

En su mayoría, personas de escasos recursos recibieron al aspirante de MC, quien fue cobijado por militantes y simpatizantes de su partido. Entre el público se observó al coordinador estatal de este instituto político.

**Municipio apoyó**

Para el evento de Álvarez Máynez, la administración municipal del alcalde Luis Donaldo Colosio realizó cierre de vialidades.

La dirección de Vialidad y Tránsito de Monterrey informó de las restricciones de calles en la zona centro de la ciudad que aplicaron desde las 16:00 a las 20:00 horas, en las arterias aledañas a la Macroplaza, como son Zaragoza y Zuazua, entre Washington y Juan Ignacio Ramón.